

26 de junio de 1991

## Sin barracas en las fiestas de San Pedro y San Pablo

**Burgos.**— Por primera vez desde hace muchas décadas no habrá barracas durante las fiestas mayores de San Pedro y San Pablo que comien-



con problemas como el de escasez de aparcamientos. El Ayuntamiento decidió en mayo la instalación del Real de la Feria en La Milanera para evitar la degradación del paseo de La Quinta, donde el recinto ferial venía instalándose desde 1946. Desde

**Los feriantes decidieron ayer no instalarse en La Milanera en las fiestas de San Pedro**

### ASOCIACION DE FERIANTES AUTONOMOS DE BURGOS

#### INFORMA

- 1º.- Referente al cambio de la Feria, en ningún momento se le ha consultado a esta Asociación.
- 2º.- Para acceder a la Feria es obligatorio el automóvil, dada su lejanía.
- 3º.- El sondeo realizado por esta Asociación demuestra que La Milanera no es el sitio idóneo que los burgaleses quieren para instalar la Feria de San Pedro.
- 4º.- Ante todo, los industriales feriantes desean asistir a las Fiestas de San Pedro, pero a un sitio comercial y cómodo para la totalidad de los burgaleses.
- 5º.- La Asociación de Feriantes agradece en todo momento el apoyo que está recibiendo del pueblo de Burgos.

que infantil. A lo largo de la historia de la ciudad, las atracciones feriales

## POR PRIMERA VEZ EN CIEN AÑOS NO HABRA BARRACAS EN FIESTAS

Enrique del Diego: La «actitud mostrenca» de feriantes deja a los burgaleses sin barracas

**San Pedro saca a los burgaleses a la calle en unas fiestas marcadas por la ausencia de «barracas»**

zan mañana de forma oficial. Los industriales feriantes se han negado a instalar sus atracciones mecánicas y otros puestos como tómbolas o churrerías en La Milanera junto a la carretera de Valladolid, por considerar que es un lugar muy alejado del centro y

hace años la corporación viene buscando una ubicación definitiva para las barracas y barajó emplazamientos como Las Veguillas o el cerro de San Miguel, aunque finalmente optó por La Milanera al considerarlo el sitio más idóneo, y donde ha organizado para estas fiestas, como alternativa a las barracas, un par-



han ocupado distintos lugares como el Espolón, las plazas de Huerto del Rey y del Instituto, la calle de la Merced o el paseo del Empecinado.